

Camagüey anuncia Fiesta Provincial de la Música

Última actualización: Lunes, 10 Abril 2023 10:07

Visto: 241



Camagüey- La edición XXXI de la Fiesta Provincial de la Música, prevista del 12 al 14 de abril, ya tiene como logro la participación de las 16 casas de cultura municipales, con unas 60 obras en concurso, recibidas en formato de video.

Dedica las acciones al aniversario 45 del sistema de Casas de Cultura, a la década de la agrupación Rumba Laroye, de Florida, y al trabajo de los instructores de arte en los programas especiales de la Revolución.

También reconocerá a Rumberos de la Alameda, de Carlos Manuel de Céspedes, y Los Nuevos del Son, de Sibanicú. La Fiesta suma la Coral camagüeyana y el Evento de Valores Cuba qué linda es Cuba.

Una representación llegará a plazas, comunidades en transformación y otros espacios con todos los grupos etarios. Podrá seguirse en plataformas virtuales con la etiqueta #FiestaProvincialdeLaMusicaCamaguey, dijo Alexander de la Torre, director del Centro Provincial de Casas de Cultura.

Incluirá un taller sobre metodología para el montaje de obras corales, a cargo del profesor Ebenezer Semé Santiago, el día 13 a partir de las 2:00 p.m. en el Multicine Casablanca.

En la noche de ese jueves, el Dúo Vocación, de 15 años de trayectoria, ofrecerá un concierto

Camagüey anuncia Fiesta Provincial de la Música

Última actualización: Lunes, 10 Abril 2023 10:07

Visto: 241

en la Casa Natal de Ignacio Agramonte, desde las 8:00 p.m. Los anfitriones Marilyn Quiroga y Carlos Rafael González compartirán con invitados.

Los aficionados compiten en diferentes formatos por el Gran Premio, tres Premios y Menciones, según la categoría de niños, jóvenes y adultos. Culminará el viernes 14 con una gala en el Teatro Avellaneda, desde las 3:00 p.m.

Por Yanetsy León González/ Adelante